



pro interplast, Dienstag, 28. April 2015

29. Nepaleinsatz April 2015 1/3 Erdbeben - Danksagung, Dr. Sybille Keller

Am 5. April flog ich zum 29. Einsatz nach Nepal. Die erste Woche verbrachte ich mit Behandeln, Klärung diverser administrativer Tätigkeiten mit einem Vertreter des Gesundheitsministeriums und der Abwicklung des Kaufes einer neuen Zahnbehandlungseinheit im Sushma Koirala Memorial Hospital (SKM) in SANKHU. Im SKM bin ich seit 1999 tätig. Am 10. April flog ich mit meiner nepalischen Helferin und der mobilen Einheit an die indische Grenze, zum 7. Mal angefordert von der schweizerischen Organisation „Ganesha“, um 540 Schulkinder und 11 umliegende Dörfer zu versorgen.

[Einsatzbericht zum Download als pdf](#)